
  

 

 

 

 

  令和５年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願い

いたします。 

１、２年生は 17 日間という長い冬休みをゆっくりと過ごし

たようです。逆に、3 年生は多くの生徒がこの休み中に私立高

の入試に臨み、気が抜けませんでした。このあとは、私立高の

第２回入試や県立入試などに挑戦します。 

また、コロナについては年が変わっても心配な状況が続

いています。インフルエンザも流行の兆しが見えており、

市内の学校ではコロナ、インフルエンザともに学級休業が

出ています。そうした中でも生徒たちは元気に活動してい

ます。生徒たちが様々なことに Challenge できるよう計画

していきたいと思います。 

 

今年は癸卯！ 
今年の干支は癸卯です。癸は十干の最後なので、

コロナの収束を願うとともに、卯年ということで、

飛躍の年になることを期待します。生徒達には兎の

特徴として耳を取り上げ、聞くことについて、相手が

親身になって話し

てくれるのは聞く側が本気

で聞くからだという話をし

ました。人の話をしっかり聞

ける生徒に育ってほしいと思います。 

また、今年も生徒たちが令和５年を漢字一文字で表現しました。

それぞれの思いが詰まった漢字が各廊下に掲示されています。新

たなことへの挑戦、笑顔を大切にする、努力を重ねて成長する、

後輩に優しくするなど、選んだ理由も書かれていて、一つ一つ読

んでいくとこの 1 年が楽しみに思えてきます。 

 

学 校 だ よ り 第 1 0 号 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。 

昼休みに校庭で遊ぶ生徒たち 

生徒達の今年の漢字 

教員の漢字も掲示しました。 



 

 

 

 

 部活動について 
新聞等でご覧になった方も多いと思い

ますが、次年度から部活動が変わります。 

・運動部の春と夏の大会が統合され、６月

に地区大会、７月に県大会となります。

様々な日程に影響が出てくると思います。 

・運動部も文化部も休日の活動が地域へ

移行されます。しかし、段階的に進めてい

く計画で、今のところ、本校では来年度の

地域移行は行わない予定です。 

・中体連の大会に条件を満たしたクラブ

チームが参加できるようになります。 

３年生が宇都宮学を発表 
１月２４日、３年 

生が宇都宮市につい 

て調べたことや考え 

たことなどを 1 年生 

に説明しました。自 

分たちの住んでいる 

市の歴史や文化など 

に誇りを持ち、他県や 

外国の方々に説明でき 

るようになると素晴ら 

しいと思います。 

  おおあし学級が校外学習 

  1 月 13 日、おおあし学級 12 

名が栃木県庁や松が峰協会などの 

見学を行いました。生徒たちはそ 

れぞれの場所で説明を受けること 

ができ、改めて宇都宮を知るいい 

機会になったと思います。コロナ 

の感染状況を考え、予定していた 

宇都宮テラスでの昼食は変更しましたが、松が峰教会ではパイプ 

オルガンの演奏などを聴くこともでき、大変充実した校外学習に 

なりました。 

〇  保護者の皆様からの体罰に係る相談を 2 月６、１０日 9:00～16:00 に設定し 

ます。校長・副校長が直接お話を伺いますので、学校までお電話ください。 

     〇  ３年生の保護者の皆様、卒業式の座席等を決めるため、参加人数を確認していま

す。２名まで参加できるよう調整していますので、さくら連絡網にご回答ください。昨年

度は在校生が参加できませんでしたが、現在、２年生は参加できるよう計画しています。 

 

6 年生が見学に来ました 
1 月２０日、３年振りに「小学 6 年生の中学校訪 

問」を行いました。授業の見学は感染防止のため短 

時間となってしまいましたが、児童たちは中学校の 

様々な説明を真剣に聞いていました。最後に、部活 

動の自由見学を行いました。ぜひ、積極的に入部し 

てほしいと思います。 

  また、１月２４日には、新入生保護者説明会も行いました。 

1 学年で研究授業 
12 月２２日と１月２７日、1 年生を対象に保健の授 

業研究会を行いました。宇都宮大学や文部科学省の方が 

お見えになり、１年全クラスの授業を参観しました。小 

学校時代からの継続研究となっていて、1 年生が卒業す 

るまで続く予定です。 


